

**Перечень теоретических и практических заданий к  
дифференцированному зачету  
по СГ.02 Иностранный язык в профессиональной  
деятельности  
(2 курс, 4 семестр 2023-2024 уч. г.)**

**Форма контроля:** Контрольная работа (Опрос)

**Описательная часть:** По выбору выполнить 1 теоретическое задание и 1 практическое задание

**Перечень теоретических заданий:**

**Задание №1**

Подберите по контексту (слов, окружающих данное) эквивалентное значение выделенного слова и переведите предложения на русский язык.

1. As aluminium is **light** it is widely used in aviation.
2. There is no **light** in the hall as there are no windows in it.
3. The room was **light** and clean.
4. Why did they **light** that old kerosene lamp?
5. What does this word **mean**?
6. Boil water by all **means**.
7. We express percentage by **means** of the sign %.
8. Does he **own** any property?
9. He lived in his **own** house.
10. He is an **owner** of this shop.

Оценка	Показатели оценки
5	Верно выполнено 10 предложений.
4	Верно выполнено 9 предложений.
3	Верно выполнено 7-8 предложений.

**Задание №2**

Переведите интернациональные слова и классифицируйте их следующим образом:

а) исполнитель или орудие действия; б) действие; в) процесс; г) свойство

1. combination 2. characteristic 3. stimulate 4. total 5. synthesis 6. utilization 7. regulate 8. observation 9. converter 10. extreme 11. analysis 12. active 13. stabilizer 14. organic 15. producer 16. reflector 17. principal 18. concentration 19. protect 20. indicator

Оценка	Показатели оценки
5	Верно даны переводы и классификации к 20 словам.
4	Верно даны переводы и классификации к 18-19 словам.
3	Верно даны переводы и классификации к 15-17 словам.

### Задание №3

Прочитайте и соотнесите русские эквиваленты с английскими словами.

A	B
1. development	1. исследование
2. as a whole	2. научный
3. closely	3. согласно чему-либо
4. application	4. изобретать
5. to provide	5. тесно, близко
6. investigation	6. открытие
7. to invent	7. снабжать, обеспечивать
8. scientific	8. развитие, разработка
9. according to	9. в целом
10. discovery	10. применение

Оценка	Показатели оценки
5	Верно подобраны эквиваленты к 10 выражениям.
4	Верно подобраны эквиваленты к 9 выражениям.
3	Верно подобраны эквиваленты к 7-8 выражениям.

### Задание №4

Прочитайте текст, постарайтесь понять его общее содержание.

At the beginning of electronic periods of development the digital calculations were considered only within technology aspect, but its scientific basis only began to grow. Scientific works began to appear. Leibnits, George Boole, Shennon, Shestakov, Gavrilov made a great contribution into the development of

computer science. There were two logical machine constructors in Russia – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev who worked in Ukrainian high educational establishments. First the logic machine was constructed by Khrushchev in Odessa. This device was inherited by Shchukarev, professor of Kharkov Technology Institute.

**Определите, какие утверждения соответствуют общему содержанию текста.**

1. Scientific works did not begin to appear.
2. There were two logical machine constructors in the USA – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev.
3. There were two logical machine constructors in Russia – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev.
4. First the logic machine was constructed by George Boole in Odessa.
5. First the logic machine was constructed by Khrushchev in Odessa.
6. Scientific works began to appear.

Оценка	Показатели оценки
5	Указаны три правильных варианта из трех, соответствующие содержанию текста.
4	Указаны два правильных варианта из трех, соответствующие содержанию текста.
3	Указан один правильный вариант из трех, соответствующие содержанию текста.

### Задание №5

Прочитайте текст. Переведите. Дайте правильные значения выделенным словам и выражениям.

The **scientific revolution** that began in the 16th century was the first time that **science** and **technology** began to work together. Thus, Galileo, who made revolutionary **discoveries** in astronomy and physics, also built **an improved telescope** and patented a system of lifting water. However, it was not until the 19th century that technology truly was based on science and **inventors** began to build on the work of scientists. For example, Thomas Edison built on the early experiments of Faraday and Henry in his **invention** of the first practical system of electrical lighting. So too, Edison carried on his **investigations** until he found the carbon filament for the electric bulb in a research laboratory. This was the first true **modern technological research**.

Оценка	Показатели оценки
5	Перевод выполнен верно. Даны правильно значения 10 выражениям.
4	Перевод выполнен верно. Даны правильно значения 8-9 выражениям.
3	Перевод выполнен верно. Даны правильно значения 6-7 выражениям.

### Задание №6

Подберите по контексту (слов, окружающих данное) эквивалентное значение выделенного слова и переведите предложения на русский язык.

1. As aluminium is **light** it is widely used in aviation.
2. There is no **light** in the hall as there are no windows in it.
3. The room was **light** and clean.
4. Why did they **light** that old kerosene lamp?
5. What does this word **mean**?
6. Boil water by all **means**.
7. We express percentage by **means** of the sign %.
8. Does he **own** any property?
9. He lived in his **own** house.
10. He is an **owner** of this shop.

Оценка	Показатели оценки
5	Верно выполнено 10 предложений.
4	Верно выполнено 9 предложений.
3	Верно выполнено 7-8 предложений.

### Задание №7

Переведите интернациональные слова и классифицируйте их следующим образом:

а) исполнитель или орудие действия; б) действие; в) процесс; г) свойство

1. combination 2. characteristic 3. stimulate 4. total 5. synthesis 6. utilization 7. regulate 8. observation 9. converter 10. extreme 11. analysis 12. active 13. stabilizer 14. organic 15. producer 16. reflector 17. principal 18. concentration 19. protect 20. indicator

Оценка	Показатели оценки
5	Верно даны переводы и классификации к 20 словам.
4	Верно даны переводы и классификации к 18-19 словам.
3	Верно даны переводы и классификации к 15-17 словам.

### Задание №8

Согласуйте английские интернациональные слова с их русскими значениями.

1. показатель	1. regulator 2. indicator 3. converter
2. сочетание	1. combination 2. observation 3. protection
3. естественный	1. adequate 2. normal 3. natural
4. устойчивый	1. constant 2. total 3. stable
5. состав	1. contribution 2. composition 3. granulation
6. использовать	1. transform 2. convert 3. utilize
7. наблюдатель	1. observer 2. indicator 3. regulator
8. физик	1. physician 2. physics 3. physisist
9. производство	1. manufacture 2. processing 3. protection
10. главный	1. principal 2. chief 3. complex

Оценка	Показатели оценки
5	Согласовано верно 10 слов.
4	Согласовано верно 9 слов.
3	Согласовано верно 7-8 слов.

### Задание №9

Прочитайте текст, постарайтесь понять его общее содержание.

At the beginning of electronic periods of development the digital calculations were considered only within technology aspect, but its scientific basis only began to grow. Scientific works began to appear. Leibnits, George Boole, Shennon, Shestakov, Gavrilov made a great contribution into the development of computer science. There were two logical machine constructors in Russia – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev who worked in Ukrainian high educational establishments. First the logic machine was constructed by Khrushchev in Odessa. This device was inherited by Shchukarev, professor of Kharkov Technology Institute.

**Определите, какие утверждения соответствуют общему содержанию текста.**

1. Scientific works did not begin to appear.
2. There were two logical machine constructors in the USA – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev.
3. There were two logical machine constructors in Russia – Pavel Khrushchev and Alexander Shchukarev.
4. First the logic machine was constructed by George Boole in Odessa.
5. First the logic machine was constructed by Khrushchev in Odessa.
6. Scientific works began to appear.

Оценка	Показатели оценки
5	Указаны три правильных варианта из трех, соответствующие содержанию текста.
4	Указаны два правильных варианта из трех, соответствующие содержанию текста.
3	Указан один правильный вариант из трех, соответствующие содержанию текста.

### Задание №10

Прочитайте текст. Переведите. Дайте правильные значения выделенным словам и выражениям.

The **scientific revolution** that began in the 16th century was the first time that **science** and **technology** began to work together. Thus, Galileo, who made revolutionary **discoveries** in astronomy and physics, also built **an improved telescope** and patented a system of lifting water. However, it was not until the 19th century that technology truly was based on science and **inventors** began to build on the work of scientists. For example, Thomas Edison built on the early experiments of Faraday and Henry in his **invention** of the first practical system of electrical lighting. So too, Edison carried on his **investigations** until he found the carbon filament for the electric bulb in a research laboratory. This was the first true **modern technological research**.

Оценка	Показатели оценки
5	Перевод выполнен верно. Даны правильно значения 10 выражениям.
4	Перевод выполнен верно. Даны правильно значения 8-9 выражениям.

3	Перевод выполнен с несколькими неточностями. Даны правильно значения 6-7 выражениям.
---	--

### Задание №11

Согласуйте английские интернациональные слова с их русскими значениями.

1. показатель	1. regulator 2. indicator 3. converter
2. сочетание	1. combination 2. observation 3. protection
3. естественный	1. adequate 2. normal 3. natural
4. устойчивый	1. constant 2. total 3. stable
5. состав	1. contribution 2. composition 3. granulation
6. использовать	1. transform 2. convert 3. utilize
7. наблюдатель	1. observer 2. indicator 3. regulator
8. физик	1. physician 2. physics 3. physisist
9. производство	1. manufacture 2. processing 3. protection
10. главный	1. principal 2. chief 3. complex

Оценка	Показатели оценки
5	Согласовано верно 10 слов.
4	Согласовано верно 9 слов.
3	Согласовано верно 7-8 слов.

### Задание №12

Соотнесите слова с их определениями или синонимами. Употребите их в своих предложениях.

1. look for a. to do what you say
2. don't mind b. to be able to do
3. to be good at c. to have no objections
4. reliable d. to seek

Оценка	Показатели оценки
5	Верно соотнесены все слова. Составлены 4 предложения.
4	Верно соотнесены все слова. Составлены 3 предложения.
3	Верно соотнесены все слова. Составлены 2 предложения.

### Задание №13

**Соотнесите общеупотребительные глаголы с их русскими эквивалентами**

1. to make a phone call a) работать усердно
2. to make an arrangement b) иметь опыт в чем-либо
3. to do activities c) назначить (договориться о) встречу
4. to have a flexitime d) заниматься разными видами деятельности
5. to communicate with smb e) ждать с нетерпением чего-либо
6. to make an appointment f) сделать звонок
7. to work hard g) уменьшать риск
8. to decrease a risk h) договариваться
9. to have an experience in smth i) общаться с кем-либо
10. to look forward to doing smth j) иметь гибкий (скользящий) график работы

Оценка	Показатели оценки
5	Соотнесены правильно 10 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.
4	Соотнесены правильно 8-9 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.



3	Соотнесены правильно 6-7 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.
---	--

### Задание №14

Дайте ответы на следующие вопросы:

1. What year student are you?
2. Are you a full-time student?
3. Where do you study?
4. Do you like your technical school? Why?
5. What subjects are you good at?
6. What subjects are you bad at?

Оценка	Показатели оценки
5	Даны ответы на 6 вопросов с учетом правильного построения английских предложений.
4	Даны ответы на 5 вопросов с учетом правильного построения английских предложений.
3	Даны ответы на 3-4 вопроса с учетом правильного построения английских предложений.

### Задание №15

Соотнесите слова с их определениями или синонимами. Употребите их в своих предложениях.

1. look for a. to do what you say
2. don't mind b. to be able to do
3. to be good at c. to have no objections
4. reliable d. to seek

Оценка	Показатели оценки
5	Верно соотнесены все слова. Составлены 4 предложения.
4	Верно соотнесены все слова. Составлены 3 предложения.

3	Верно соотнесены все слова. Составлены 2 предложения.
---	---

### Задание №16

**Составьте небольшое сообщение о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием следующих выражений:**

My name is..., I am ... years old, to be a 2nd year student, to study at, to be going to do smth, to make progress, my future profession, to get the best results, to work hard, to be good at smth

Оценка	Показатели оценки
5	Составлено сообщение с использованием 9-10 выражений с учетом правильного построения английских предложений.
4	Составлено сообщение с использованием 7-8 выражений с учетом правильного построения английских предложений.
3	Составлено сообщение с использованием 5-6 выражений с учетом правильного построения английских предложений.

### Задание №17

**Соотнесите общеупотребительные глаголы с их русскими эквивалентами**

1. to make a phone call a) работать усердно
2. to make an arrangement b) иметь опыт в чем-либо
3. to do activities c) назначить (договориться о) встречу
4. to have a flexitime d) заниматься разными видами деятельности
5. to communicate with smb e) ждать с нетерпением чего-либо
6. to make an appointment f) сделать звонок
7. to work hard g) уменьшать риск
8. to decrease a risk h) договариваться
9. to have an experience in smth i) общаться с кем-либо
10. to look forward to doing smth j) иметь гибкий (скользящий) график работы

Оценка	Показатели оценки
5	Соотнесены правильно 10 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.

4	Соотнесены правильно 8-9 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.
3	Соотнесены правильно 6-7 общеупотребительных глаголов с их русскими эквивалентами.

### Задание №18

Дайте ответы на следующие вопросы:

1. What year student are you?
2. Are you a full-time student?
3. Where do you study?
4. Do you like your technical school? Why?
5. What subjects are you good at?
6. What subjects are you bad at?

Оценка	Показатели оценки
5	Даны ответы на 6 вопросов с учетом правильного построения английских предложений.
4	Даны ответы на 5 вопросов с учетом правильного построения английских предложений.
3	Даны ответы на 3-4 вопроса с учетом правильного построения английских предложений.

### Задание №19

Составьте небольшое сообщение о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием следующих выражений:

my name is..., I am ... years old, to be a 2nd year student, to study at, to be going to do smth, to make progress, my future profession, to get the best results, to work hard, to be good at smth

Оценка	Показатели оценки
5	Составлено сообщение с использованием 9-10 выражений с учетом правильного построения английских предложений.
4	Составлено сообщение с использованием 7-8 выражений с учетом правильного построения английских предложений.

3	Составлено сообщение с использованием 5-6 выражений с учетом правильного построения английских предложений.
---	---

### Перечень практических заданий:

#### Задание №1

Прочитайте и соедините подходящие по смыслу части предложения. Переведите на русский язык.

- |   |   |
|---|---|
| 1. Many modern technologies depend ...      | a) lived and worked in the 1970s.                           |
| 2. The history of science and technology... | b) until he found the filament for the electric bulb.       |
| 3. 90% of all the scientists...             | c) with new instruments for its investigation and research. |
| 4. Edison carried on his investigations...  | d) on science and the application of scientific knowledge.  |
| 5. Technology provides science...           | e) is the history of all mankind.                           |

Оценка	Показатели оценки
5	Верно выполнено 5 предложений.
4	Верно выполнено 4 предложения.
3	Верно выполнено 3 предложения.

#### Задание №2

Переведите на русский язык следующие выражения:

Student's life, to pass entrance exams, teaching staff, department, to enter the technical school, student membership card, library, get good marks, fail at the exam, a full-time student, principal, be at the top of the group, to be good at something

Оценка	Показатели оценки
5	Переведены правильно на русский язык 13 выражений.
4	Переведены правильно на русский язык 11-12 выражений.
3	Переведены правильно на русский язык 9-10 выражений.

#### Задание №3

Прочитайте и соедините подходящие по смыслу части предложения. Переведите на русский язык.

- |  |                                   |
|--|-----------------------------------|
| 1. Many modern technologies depend ... | a) lived and worked in the 1970s. |
|--|-----------------------------------|

- |   |   |
|---|---|
| 2. The history of science and technology... | b) until he found the filament for the electric bulb.       |
| 3. 90% of all the scientists...             | c) with new instruments for its investigation and research. |
| 4. Edison carried on his investigations...  | d) on science and the application of scientific knowledge.  |
| 5. Technology provides science...           | e) is the history of all mankind.                           |

Оценка	Показатели оценки
5	Верно выполнено 5 предложений.
4	Верно выполнено 4 предложения.
3	Верно выполнено 3 предложения.

#### Задание №4

**Переведите на русский язык следующие выражения:**

Student's life, to pass entrance exams, teaching staff, department, to enter the technical school, student membership card, library, get good marks, fail at the exam, a full-time student, principal, be at the top of the group, to be good at something

Оценка	Показатели оценки
5	Переведены правильно на русский язык 13 выражений.
4	Переведены правильно на русский язык 11-12 выражений.
3	Переведены правильно на русский язык 9-10 выражений.

#### Задание №5

Составьте мини диалог и представьте его.

Прочитай фразы. Подбери к каждой фразе подходящую ответную реплику.

- (1)

- I have some problems with equipment. Could you help me?

- (2)

- Sure. It was yesterday. I tried to turn on my tool, but it couldn't work.

- (3)

- What is the matter?

- (4)

- No, that's enough. Many thanks!

Ответные реплики

· (a) - Could you remind me some details of your problem?

· (b) - Ok, I need to diagnose it.

· (c) - I suppose that your gearwheel is broken and you should fix or change it. Can I do anything else for you?

· (d) - How can I help you?

Оценка	Показатели оценки
5	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 4.
4	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 3.
3	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 2.

### Задание №6

**Составьте мини диалог и представьте его: прочитайте фразы, подбери к каждой фразе подходящую ответную реплику.**

- ( 1)

- I have some problems with equipment. Could you help me?

- (2)

- Sure. It was yesterday. I tried to turn on my tool, but it couldn't work.

- (3)

- What is the matter?

- (4)

- No, that's enough. Many thanks!

**Ответные реплики:**

· (a) - Could you remind me some details of your problem?

· (b) - Ok, I need to diagnose it.

· (c) - I suppose that your gearweel is broken and you should fix or change it. Can I do anything else for you?

· (d) - How can I help you?

Оценка	Показатели оценки
5	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 4.
4	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 3.
3	Количество правильно указанных и произнесенных реплик 2.

### Задание №7

Составьте сообщение о себе и своей будущей специальности, закончив следующие предложения:

1. I study at ..... I am .....year student.
2. My future specialty is....
3. It is connected with ..... Engineering.
4. My specialty is interesting too as....
5. I'll be a.....
6. I'll have to deal with...
7. I think my future profession is useful for the society because...
8. I do hope that when I become a skilled professional....

Оценка	Показатели оценки
5	Правильно составлено 8 предложений.
4	Правильно составлено 7 предложений.
3	Правильно составлено 5-6 предложений.

### Задание №8

**Постройте простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности, используя данные выражения:**

1. to be competent
2. to have an experience in smth/doing smth

3. to be good at smth
4. to have a good education
5. to be a good specialist
6. to work hard
7. to get good results
8. to become
9. high technologies
10. to be ready to do smth

Оценка	Показатели оценки
5	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 9-10 выражений без допущения ошибок.
4	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 7-8 выражений, с допущением не более 2-х незначительных грамматических ошибок.
3	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 5-6 выражений, с допущением 3-4 грамматических ошибок.

### Задание №9

**Постройте простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности, используя данные выражения:**

1. to be competent
2. to have an experience in smth/doing smth
3. to be good at smth
4. to have a good education
5. to be a good specialist
6. to work hard
7. to get good results
8. to become



## 9. high technologies

### 10. to be ready to do smth

Оценка	Показатели оценки
5	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 9-10 выражений без допущения ошибок.
4	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 7-8 выражений, с допущением не более 2-х незначительных грамматических ошибок.
3	Построено простое высказывание о себе и о своей профессиональной деятельности с использованием 5-6 выражений, с допущением 3-4 грамматических ошибок.

### Задание №10

**На основе данного текста составьте устный рассказ о своем колледже/ техникуме.**

I would like to tell you about my college. This is the College of Information Technology and Economics.

First, I would like to note that our educational institution is not new, and has its own traditions. Our college was built more than seventy years ago, and among its graduates there are outstanding people who are well known in our scientific field. You can see their photos in the lobby, on the board of honor.

The classrooms at our college are bright, spacious and comfortable. They are all equipped with everything you need in our time: computers, video and interactive whiteboards. There are laboratories for the study of physics, chemistry and biology.

Our college has six computer classes, where students use the Internet, create their first computer programs and projects in various subjects.

There is also an excellent library that contains a variety of encyclopedias and dictionaries, books by classic and modern writers. Behind the library there is a large assembly hall for concerts and theatrical performances.

There are several circles that students can attend after classes: a theater studio, a literary club, a dance studio.

Оценка	Показатели оценки
5	Задание выполнено: тема раскрыта в полном объеме, представлено 9-10 предложений. Демонстрируется необходимый словарный запас. Порядок слов в предложениях соблюден.
4	Задание выполнено: тема раскрыта, представлено не менее 8 предложений. Демонстрируется необходимый словарный запас. Допускается не более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.), порядок слов в предложениях соблюден.

3	Задание выполнено не в полном объеме (представлено 5-7 предложений). Демонстрируется удовлетворительный словарный запас. Допускается не более четырех грамматических ошибок, порядок слов в предложениях соблюден.
---	---

### Задание №11

**Подготовьте и расскажите мини-сообщение по предложенной теме:**

- Мои профессиональные планы на ближайшие 5 лет.

Оценка	Показатели оценки
5	Сообщение составлено, объем: 15 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются незначительные грамматические ошибки, не более двух, порядок слов в предложениях соблюден. Устная речь воспринимается легко, без пауз.
4	Сообщение составлено, объем: 10-14 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются незначительные грамматические ошибки, не более трех, порядок слов в предложениях соблюден. Устная речь воспринимается достаточно легко, однако присутствуют необоснованные паузы.
3	Сообщение составлено, объем: 6-9 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются грамматические ошибки, не более четырех, порядок слов в некоторых предложениях нарушен. В устной речи присутствуют паузы; есть незначительные фонетические ошибки.

### Задание №12

**На основе данного текста составьте устный рассказ о своем колледже/ техникуме.**

I would like to tell you about my college. This is the College of Information Technology and Economics.

First, I would like to note that our educational institution is not new, and has its own traditions. Our college was built more than seventy years ago, and among its graduates there are outstanding people who are well known in our scientific field. You can see their photos in the lobby, on the board of honor.

The classrooms at our college are bright, spacious and comfortable. They are all equipped with everything you need in our time: computers, video and interactive whiteboards. There are laboratories for the study of physics, chemistry and biology.

Our college has six computer classes, where students use the Internet, create their first computer programs and projects in various subjects.

There is also an excellent library that contains a variety of encyclopedias and dictionaries, books by classic and modern writers. Behind the library there is a large assembly hall for concerts and theatrical performances.

There are several circles that students can attend after classes: a theater studio, a literary club, a dance studio.

Оценка	Показатели оценки
5	Задание выполнено: тема раскрыта в полном объеме, представлено 9-10 предложений. Демонстрируется необходимый словарный запас. Порядок слов в предложениях соблюден.
4	Задание выполнено: тема раскрыта, представлено не менее 8 предложений. Демонстрируется необходимый словарный запас. Допускается не более трех грамматических ошибок (пропущен артикль, форма глагола в 3л., ед.ч.), порядок слов в предложениях соблюден.
3	Задание выполнено не в полном объеме (представлено 5-7 предложений). Демонстрируется удовлетворительный словарный запас. Допускается не более четырех грамматических ошибок, порядок слов в предложениях соблюден.

### Задание №13

**Подготовьте мини-сообщение по предложенной теме:**

- Мои планы на ближайшее будущее.

Оценка	Показатели оценки
5	Сообщение составлено, объем: 15 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются незначительные грамматические ошибки, не более двух, порядок слов в предложениях соблюден. Устная речь воспринимается легко, без пауз.
4	Сообщение составлено, объем: 10-14 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются незначительные грамматические ошибки, не более трех, порядок слов в предложениях соблюден. Устная речь воспринимается достаточно легко, однако присутствуют необоснованные паузы.
3	Сообщение составлено, объем: 6-9 предложений, использованы изученные лексические единицы, имеются грамматические ошибки, не более четырех, порядок слов в некоторых предложениях нарушен. В устной речи присутствуют паузы; есть незначительные фонетические ошибки.